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１２月１０日（火）、体育館で１，２年生に対して修学旅行壮行会
を行いました。修学旅行実行委員による旅行行程やねらい等の
説明、在校生、旅行生代表あいさつ等が行われ、間近に迫った修
学旅行への気持ちが高まりました。 
この修学旅行を通して、２年生のために尽力してくれた周りの

人たちへの感謝の気持ちを忘れずに持ち、大きく成長していくこと
を期待しています。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  　　修学旅行壮行会              　　修学旅行結団式 

１２月１４日～１６日の２泊３日の日程で、令和６年度修学
旅行を実施しました。１日目は大阪城、東大寺見学、２日目
は京都自主学習、３日目はユニバーサルスタジオジャパンで
の自由行動という内容でした。 
２年生は、集団行動や集合時間、きまりなどしっかり守って

充実した修学旅行になりました。この経験を活かして、今後
の学校生活や人生に役立ててください。期待しています。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

　１２月２５日（水）、２学期前半終了集会が行われました。 
２学期前半を振り返り、冬期休業中の前向きな行動を考え、
年末年始の安全に過ごす心構えを確認する機会とすることを
ねらいとして行われました。 
　【校長講話】明日から冬休みになります。冬休み期間中は、
いろんな誘惑があると思いますが、生活習慣を整えて、毎日を過
ごして下さい。　 特に３年生の皆さん、３年生全員が目標に向か
って心を一つにして進んで下さい。受験は団体戦です。自分の立
場を理解して、自覚ある行動をして下さい。 
　 さて、今日は２学期前半を振り返ってみたいと思います。振り
返りは大事です。その時に思ったことが個人個人であると思いま
す。それを思い返して、あの時に考えたことを実行してください。 
　 最後に、２学年の修学旅行に一緒に行ってきました。その中で
行われた演芸大会は、とても盛り上がった良い取り組みでした。
９月の金中祭も同じように盛り上がりました。その盛り上がった理
由は、それぞれの学級や出演者が、みんなが楽しんでほしいとい
う気持ちが、盛り上がった良い取り組みになったと思います。 
　 人の為にという思いでやることは、ものすごく大きな力、大きな
成果につながります。もちろん自分の為にやることも大事です。３
年生は受検が控えています。高校や将来のことを考えると自分
のことを優先するでしょう。これも大事なことです。 
　 しかし、人のために考えて行動することは、大きな力や業績、
成果につながります。また、そうすることによって、人からの信頼
も得られます。そして、人格者と
して人から評価されます。 
　 金城中学校は、品格ある学校
を目指しています。それは、生
徒の皆さんに品格がなければ実
現しません。人のために物事を
考え行動できる生徒になり、品
格ある学校作りに，先生方と共
に取り組んでいきましょう。　  

 １月６日（月）、体育館において、２学期後半開始集会が行
われました。全生徒は時間通りに体育館に集合し、落ち着い
た状態で整列し、新年を迎えて生徒の意気込みを感じました。 
　巳年は、新しい挑戦や変化に対して前向きな姿勢を示す年
とされています。金城中学校の生徒が新しいことに挑戦し、
前向きな態度で向上していく年になることを期待しています。 
【生徒代表あいさつ　野球部主将　新垣拓実】本昨年を振り
返って、どの部活動も３年生が引退し慣れない環境の中、２
年生が中心となり新チームを引っ張ってきたと思います。 
　私達野球部は中体連後、県大会優勝を目指して練習してき
ました。しかし、前大会では地区大会の２回戦で勝敗が決ま
らず、くじ引きで負けてしまいとても悔しい思いをしました。
この試合は、チャンスがあった中で勝ちきれなかったことが
敗因だと感じています。私達はこの負けを勝ちにつなげるた
めに、みんなが同じ意識で練習に取り組み、県大会優勝とい
う目標を達成しようと思います。 
　新年を迎え、３年生の受験勉強が本格的に始まり、２年生
が学校の中心となっていき
ます。２年生は修学旅行を
通して団結が深まったと思
います。この団結力を活か
し、私達４０期生が金城中
学校の部活動を盛り上げて
いきましょう。３年生の皆
さんは、全員合格できるよ
う受験勉強頑張って下さい。 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


